
Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Änderungsantrag ein und begründet 
diesen. Demzufolge müsse der Bericht nicht jedes Jahr vorgelegt werden, alle 5 Jahre seien 
ausreichend. Die Personalressourcen könnten anderweitig genutzt werden. Der Änderungs-
antrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 27. beigefügt. 
 
Der Änderungsantrag wird kontrovers diskutiert, wobei auf das ISEK als Steuerungs- und 
Planungsinstrument hingewiesen wird. 
 
Der Änderungsantrag wird mit 25 zu 15 Stimmen bei 2 Enthaltungen abgelehnt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


